

Acta de la Quinta Sesión Ordinaria de la Comisión Edilicia Permanente de Obras Públicas, Planeación del Desarrollo Urbano y Movilidad.

Regidor Mario Hugo Castellanos Ibarra: Muchas gracias por su asistencia, siendo las doce horas con dos minutos del día siete de marzo del dos mil veinticinco se da inicio a la quinta sesión ordinaria de la Comisión Edilicia de Obras Públicas, Planeación del Desarrollo Urbano y Movilidad, por lo cual procedo a pasar lista de asistencia, a fin de verificar si existe el quórum legal necesario para sesionar y, en su caso, declarar válidos los acuerdos que se tomen durante la sesión.

Número uno, lista de asistencia y verificación de quórum legal.

Regidora Ana Isabel Robles Jiménez- Presente.

Regidor Humberto Gabriel Trujillo Jiménez, presenta justificante.

Al igual que el Regidor Juan Alberto Salinas Macías.

Regidor Julio César Covarrubias Mendoza - Presente.

Y el de la voz Mario Hugo Castellanos Ibarra – Presente.

Nos encontramos presentes tres Regidores de los cinco integrantes de esta Comisión.

Por lo que de conformidad con el artículo 113 del Código de Gobierno del Municipio de Guadalajara, se declara quorum legal para desahogar la quinta sesión ordinaria de la Comisión de Obras Públicas.













Punto número dos, lectura y en su caso, aprobación del orden del día.

En desahogo del segundo punto, procedo a la lectura del Orden del Día propuesto:

Uno, lista de asistencia y verificación de quorum legal. Dos, lectura y en su caso aprobación del orden del día. Tres, lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión anterior. Cuatro, cuenta del cambio en la Secretaría Técnica de la Comisión. Cinco, cuenta de turnos 030/25, 031/25 y 032/25 remitidos a la Comisión. Seis, asuntos varios; y siete, clausura.

Les pregunto a los regidores sí es de aprobarse el Orden del Día propuesto, si están de acuerdo favor de levantar su mano.

Aprobado.

En el punto número tres, lectura y en su caso aprobación del acta de la sesión de anterior, someto a su consideración la dispensa de la lectura del acta correspondiente a la cuarta sesión ordinaria de la Comisión, toda vez que ya ha sido enviada a sus correos electrónicos con anterioridad para su revisión, por lo que les pido manifiesten su aprobación económica si podemos omitir la lectura de la misma.

Se aprueba la omisión de la lectura.

Una vez aprobada la dispensa mencionada, les pregunto si están de acuerdo con el contenido del acta en cuestión, si alguno de ustedes desea hacer uso de la voz.





No siendo así, les pregunto de manera económica si están de acuerdo con la misma, favor de levantar la mano.

Aprobado.

En el cuarto punto del orden del día, doy cuenta, se les informa que el anterior Secretario Técnico presento su renuncia dado que tiene la oportunidad de desempeñarse en otro espacio.

Regidor Julio Cesar Covarrubias Mendoza: Ok.

Regidor Mario Hugo Castellanos Ibarra: Y esperemos que le vaya muy bien, muy buen amigo y le deseamos lo mejor, esperemos que nos ayude desde donde quiera que esté. Presentó su renuncia y esta presidencia designa como nuevo titular de la Secretaria Técnica a Daniel Castro Covarrubias, de conformidad con el artículo 113, fracción IV del Código de Gobierno del Municipio de Guadalajara, por lo que le solicito al Secretario Técnico haga entrega de su currículum a quienes integramos esta Comisión Edilicia; seguramente va a hacer también muy buena chamba.

Es politólogo, es una persona muy capaz, una persona con la que vengo trabajando hace ya diez años aproximadamente, aparte de un buen amigo es una persona muy capaz que seguramente nos ayudara a llevar a buen puerto esta comisión.

Regidora Ana Isabel Robles Jiménez: Felicidades.

Secretario Técnico: Muchas gracias

Regidor Mario Hugo Castellanos Ibarra: Muchas gracias.











Pasando al punto número cinco, la cuenta de los turnos 030/25, 031/25 y 032/25 remitidos a la Comisión, solicitando al Secretario Técnico de cuenta de los turnos recibidos a esta comisión por favor.

Secretario Técnico: Si, como lo indica presidente, hago de su conocimiento que en sesión ordinaria del Ayuntamiento del treinta de enero aprobó turnar a esta Comisión y a la Comisión de Hacienda Pública y Patrimonio Municipal tres iniciativas, las tres son de la Regidora Karla Andrea Leonardo Torres.

La primera con el turno 030/25 es una iniciativa de acuerdo para mejorar la seguridad vial en el cruce de las Avenidas Gobernador Curiel y Patria, dentro del Fraccionamiento El Manantial.

El turno 031/25 es una iniciativa de acuerdo para mejorar la infraestructura dentro del Parque Comunitario del Fresno.

Y la 032/25 es una iniciativa de acuerdo para la rehabilitación del salón de usos múltiples del Centro de Desarrollo Comunitario número quince del DIF municipal.

Y también hago de su conocimiento que ya se solicitaron las opiniones técnicas necesarias para trabajar los proyectos de dictámenes correspondientes, es cuanto presidente.

Regidor Mario Hugo Castellanos Ibarra: Correcto muchas gracias, muy amable, y pasamos al sexto punto del orden del día, asuntos varios, correspondiente al mismo, ¿no sé si alguno quisiera hacer uso de la voz?











No habiendo asuntos que tratar en asuntos varios, pasamos al punto número siete que es la Clausura, y se desahoga el séptimo punto del orden del día, se da por concluida la presente sesión siendo las doce horas con siete minutos del siete de marzo del dos mil veinticinco, muchas gracias a todos por su participación.

ATENTAMENTE

Guadalajara, Jalisco a 07 de marzo del 2025

Los integrantes de la Comisión Edilicia de Obras Públicas, Planeación del Desarrollo Urbano y Movilidad.

Mario Hugo Castellanos Ibarra Presidente

Ana Isabel Robles Jiménez

Vocal

Humberto Gabriel Trujillo Jiménez

Vocal

Julio Cesar Covarrubias Mendoza

Vocal

Juan Alberto Salinas Macias

Vocal



